

Legislador se mostró sorprendido ya que fue él quien pidió destitución de la Fiscal de la Nación por haber engañado a instituciones públicas disminuyendo su edad

¿POR QUÉ CNM NO CITÓ A BENÍTEZ EN AUDIENCIA SOBRE FECHA DE NACIMIENTO DE NELLY CALDERÓN?

El legislador Heriberto Benítez (FIM) mostró su extrañeza ya que a pesar de ser el denunciante de la adulteración de la fecha de nacimiento de la Fiscal de la Nación, Nelly Calderón, en documentos públicos del Colegio de Abogados de Lima, Ministerios de Relaciones Exteriores, RENIEC y Migraciones, no ha sido citado para la audiencia que se llevó a cabo el día de hoy en el Consejo Nacional de la Magistratura para sustentar la denuncia pública realizada el 27 de marzo del presente año.

Cabe resaltar que el legislador Benítez solicitó al CNM la destitución de la Fiscal de la Nación por haber engañado a las autoridades e instituciones, de acuerdo al inciso segundo del artículo 31° de su Ley Orgánica.

Lima, 10 de noviembre de 2004